

## La "Asociación de Tenis Las Torres" revalida su título de campeón regional amateur

*Se impuso en el torneo interclubes organizado por el Circuito Murciano de Tenis Amateur (CMTA)*

04/06/16 – Nuevo título regional a la saca. Eso ha conseguido el equipo absoluto de la "Asociación de Tenis Las Torres", que revalidó el pasado fin de semana en el "Club Cordillera" de Murcia su corona en el campeonato regional interclubes organizado por el Circuito Murciano de Tenis Amateur (CMTA).

El equipo de Las Torres de Cotillas, tras firmar un buen torneo, partía como favorito y confirmó esa condición en la final ante el conjunto anfitrión. *"Queremos agradecer a la Concejalía de Deportes su colaboración con el equipo"*, señalan los jugadores torreños.

